
Seitenelemente (2 Stk.)

Rollenleiste (2 Stk.)

Stiefelhalter (5 Stk.)

Schrauben (16 Stk.)

Aufbauanleitung Stiefelwagen
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Teileliste
Vergewissern Sie sich vor dem 
Zusammenbau ob alle Teile vorhanden 
sind. Als Werkzeug benötigen Sie einen 
Kreuzschlitz-Schraubendreher oder/und
einen Akku-Schrauber mit 
entsprechendem Bit. 

Aufbau in wenigen Schritten
Stellen Sie sicher, dass Ihre Arbeitsfläche sauber, eben und gut beleuchtet ist. 

1)   Rollenleisten (2) an die Innenseite der Seitenelemente (1) schrauben.
2)  Beachten Sie, dass die Außenseite des Seitenelementes kegelförmige Einschnitte besitzt, die den Schraubenkopf sämtlich 
      aufnehmen, so dass er bei vollständiger Verschraubung plan mit der Seitenfläche ist.
3)  Die Rollenbremsen liegen sich diagonal gegenüber.
4)  Stiefelhalter (3) zuerst an einem Seitenelement (1) befestigen.
5)  Dazu das Seitenelement senkrecht auf die lange Seite stellen. Die Stiefelhalter in die rechteckige Aussparung auf der 
      Innenseite einführen und mit einer Schraube von außen befestigen.
6)  Nun die Baugruppe auf eine ebene und saubere Fläche legen und das zweite Seitenelement auflegen. Darauf achten, dass 
      die Stiefelhalter sauber in den rechteckigen Aussparungen zu liegen kommen. Mit den letzten 5 Schrauben befestigen. Fertig!

Deutsch
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Side elements (2 pcs.)

Caster rails (2 pcs.)

Boot holders (5 pcs.)

Screws (16 pcs.)

Assembly Instructions Stiefelwagen

Parts List
Before assembly, make sure that all 
parts are included. You will need a 
Phillips screwdriver and/or a cordless 
screwdriver with the appropriate bit.

Assembly in a Few Steps
Make sure your work surface is clean, level, and well-lit. 

1)   Screw the caster rails (2) onto the inner sides of the side elements (1).
2)  Note that the outside of the side elements has conical recesses that fully sink the screw heads so they are flush with the 
      surface when fully screwed in.
3)  The casters with brakes should be positioned diagonally opposite each other.
4)  Attach the boot holders (3) to one side element (1) first.
5)  To do this, place the side element upright on its long edge. Insert the boot holders into the rectangular cutouts on the inner 
      side and fasten them with a screw from the outside.
6)  Now place the assembled section on a clean, flat surface and lay the second side element on top. Make sure the boot holders 
      fit precisely into the rectangular cutouts. Secure with the remaining 5 screws. Done!
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